

Erfolgreich behandle ich seit Jahren alle Arten der "Orthopädischen Beschwerden " mit Massagen, manueller Therapie, passivem und aktiven Regulieren von Dysfunktionen des Bewegungsapparates. Wichtig ist es, die Stoffwechsellage des betroffenen Segments durch Injektionen und Infusionen zu verbessern. Auch der Einsatz alter Therapieverfahren wie: **Blutegel**, Schröpfen oder Braucheidtieren ist oft das Mittel der Wahl - Blockaden im Gewebsfluss zu lösen, die Energie zum Fließen zu bringen. Mit meiner eigenen **Audio - CD** nimmt der Patient eine wertvolle Hilfe mit nach Hause. Er lernt aktiv an seinen Problemen etwas zu ändern. Besseres Körperbewusstsein ist eine Hilfe für richtiges Verhalten am Arbeitsplatz, im Sport und im Alltag.

JEDER TAG MIT (RÜCKEN)SCHMERZEN IST EIN TAG ZUVIEL